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発行者 明日からの3連休は
家事育児三昧の菊地パパ。

立派な立会演説会でした
日の午後，新生徒会役員立候補者の立会演説会が行われました。13昨

人の立候補者とその応援者の演説がありました。どの立候補者も公約がは
っきりとしていて，新生徒会への熱意と一生懸命さが伝わってきました。
また，応援者は全員3年生だったのですが，さすが3年生です。後輩へ託す
思い，期待の大きさがうかがえました。こうやって生徒会のテーマである
「温もりとあたたかさ」が受け継がれるのだと感じました。演説を聴いて
いた皆さんも立派でした。

年生からは，4人の立候補がありました。副会長に山田恵美さん，１
総務に齋藤麻未さん，書記に岸沙也加さんと武田優花さんです。書記立候
補の沙也加さんと優花さんが今回の選挙の唯一の投票選挙となりました。
2人とも当選して欲しいのですが，結果は優花さんが当選しました。生徒
会執行部入りする3人には，公約を実行できるようにこれから頑張って欲
しいと思います。期待しています。また，残念な結果となった沙也加さん
には，3人と同じ気持ちでこれからの生徒会を盛り上げていって欲しいと
思います。選挙管理委員を務めた吹田美月さん，お疲れさまでした。新生
徒会役員は次の通りです。

生徒会執行部 各専門委員長
成田 咲月 縄巻 大和生 徒 会 長 生活奉仕委員長
白戸 舞子 白戸 カンナ生徒会副会長 体 育 委 員 長
山田 恵美(1年) 成田 和〃 放 送 委 員 長
佐々木健太郎 花岡 舞総 務 委 員 長 図 書 委 員 長
斎藤 麻未(1年) 木村 美和総 務 保 健 委 員 長
一戸 美祐書 記 長

１年間よろしくお願いします書 記 武田 優花(1年)

社会人基礎力の低下
日，研修に行かれた山本先生から聞いた話を紹介します。講師の先先

生が次のようなことを言っていたそうです 「最近の若者は仕事をしても。
なかなか長続きしない。昔は教えなくても，成長と共に自然に備わってい
たはずの能力が低下している 」講師の先生は と呼んでいた。 社会人基礎力

考えようそうで，その能力は主に次の３つだそうです。
１ アクション ･･･失敗をおそれず，前に一歩踏み出す力
２ シンキング ･･･途中であきらめず，考え抜く力
３ チームワーク･･･集団で協力し，一つのものを目指す力

■菊地貴幸35才のつぶやき■□□□ 来 週 の 日 程 □□□
先月28日 土 に三番目の娘･香花 このか の七五三に行きま６ 月 全朝 当選証書授与 ，④選数( ) ( ) ( ) ( )

した。数えで3才。あっという間です。ところで皆さん，｢七７ 火 午前授業 弁当あり ，③④総合( ) ( )
五三現象｣って聞いたことがありますか。中卒者の七割，高８ 水 ⑥委員会 後期組織会( ) ( )
卒者の五割，大卒者の三割が，就職して３年以内に仕事をや９ 木 職場体験学習( )
めている現象のことです。職業の選択は自由だが，社会人基10 金 普通6時間( )

いるのでしょうね。11 土 12 日 県バド秋季大会 十和田市( ) ( ) ( ) 礎力の低下も関係して

。 ， ， 。★お知らせ★ 職場体験先が変更になりました 岸裕太 グループホームあいのりへ 佐々木梨穂 関の庄観光課へ 以上です( ) ( )
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